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E6_B0_91_E5_88_B0_E5_c107_208187.htm 这些天总是看到一些

朋友写帖子，从中不难看到大家在移民前的这段时间里不停

的收到来自于自己和周围的一些思想冲击。不管出于什么样

的动机，大家在自己意气风发的年轻时代决定放掉已经建立

的生活和事业，来到一个新的环境，开创一番新的生活。这

本身可以说是一件大事，在我们尚未经历过太多变迁的时候

。可是，再过10年或者20年，当我们经历了更多的人生悲喜

之后，你也许不会觉得今天你移民这件事是很大的一个变动

。 所有的人都是一自己作为一个个体来生活的。个体好了，

集体就会好了。那移民来说，不妨就把它作为一个个体的行

为。总的来说，不用把它可以放到一个很大的范围上去加以

讨论，本来是很简单的一件事，这样一说反而让自己经常陷

入一个不确定的境地，进而怀疑自己的决定。 我认为，我们

这一批移民的人，好多人都是有良好的教育背景和很不错的

工作环境，放弃了来到这里白手起家，有时候想想好像是的

确是有点可惜，但是要是我们换一个角度看就好了。 无论怎

么说，在我们这个时代和年龄移民总是一件对我们有益处的

事。首先我们可以体会到大多数国人体会不到的西方文化和

风情。如果可以顺利的话，在这里开创一番事业，从此安居

乐业。如果在这里还暂时找不到合适的职业和发展机会，不

妨先读书，然后无论在中国还是澳洲肯定可以找到一个比先

前更好的职业。所以没有什么可以怀疑和担心的。所有的经

历都会使我们的人生更加丰满，性格更加成熟。经年之后，



我们会感激我们在这个时候做出了这样一个决定。从而使自

己的人生不同和精彩。 澳洲这个地方，只要人不懒，又不笨

，我们其实有很多机会。加上澳洲的体制比中国要好一些，

做起事来可以没有很大的压力和弯路。环境好自然不必说。

对下一代，我倒是认为任其发展好一些。在这里的大多数孩

子还是可以讲汉语的。会写得倒不多。要看家长的教育。是

每个家庭自己的事情。 总之，既然决定了，就大胆的走吧！

我们的资本就是年轻！摸爬滚打一番倒也没什么不好，也没

什么舍不得的！实在是后悔了，拿到签证也不一定非要来。

不过凡是要来的朋友，大都是心中存有梦想，在我们祖国现

在的体制下又觉得不能容纳下所有自己的梦想。觉得如果在

一个更广阔的天空下，自己可以飞得更好的年轻人。 所以，

向前走，前面的天真得很蓝呀！ 出国留学移民教育考试出国,
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